

de un vistazo

Tigres vs Pumas al cerrar la fecha

México/21/Notimex.- La jornada 4 del torneo de fútbol profesional concluye mañana con 4 encuentros que se destacan. El partido Tigres del UNL vs Pumas de UNAM en el estadio Universitario. En el estadio Jalisco la Universidad de Guadalajara recibe a la visita del Puebla. En la cancha del estadio de las Águilas del América le harán los honores a Santos-Laguna. Y en el Puerto Varadero los Tigres Rojos del Veracruz serán anfitriones de los Tecos de la UAG.

FC Tirol 4, Estados Unidos 0

Innsbruck, Austria/21/AP.- Peter Pacult, los goles y Renato Da Silva y Christoph Westphal, uno cada uno en el partido que el FC Tirol ganó a Estados Unidos por 4-0 en un juego de exhibición. El FC Tirol, que está sexto en la Liga con una racha de 2-2-2, dominó el partido. La mejor jugada para Estados Unidos se produjo a los 19 minutos de la segunda parte, cuando un disparo de Pérez se estrelló en el poste. Los austriacos mostraron agresivos y atacaron todo el tiempo. Pacult abrió el marcador a los 29 minutos con un disparo de larga distancia. Pacult anotó de nuevo los 21 minutos de la segunda parte con un tiro desde lejos. Da Silva, que es brasileño, anotó al golero de Estados Unidos Tony Meola y el marcador en 3-0 al faltar 18 minutos. El tercer gol lo anotó Westphaler a 6 minutos del final.

Continúa grave "El Formidable"

Bilbao, España/21/EFE.- El banderillero Juan Luis de los Ríos "El Formidable", que el domingo pasado en una corrida de toros en Bilbao, continúa hospitalizado, aunque se ha pasado a ser de "muy grave" a "grave". Se le ha emitido hoy, miércoles, por el equipo médico dicho servicio señala que "el herido evoluciona favorablemente, dentro de la gravedad", pero que el pronóstico ya es "sólo" de grave.

Gana Andrade mundial de maratón

Mérida/21/Notimex.- El mexicano Andrés Andrade ganó el Campeonato Mundial de Maratón de Larga Distancia en la categoría masculina de 100 kilómetros en la categoría masculina de maratón de Windsurfing, clase mistral, que se celebró en San Francisco, California, se informó por Amficar, oriundo del Puerto de Cayula, que viajó telefónica que también obtuvo el tercer puesto en la prueba de "Course Race" y el primer de la "Over Hall" de su categoría. En total participaron unos 300 competidores de 15 países, de los cuales, 10 son mexicanos. El también mexicano Aldo Ancochea se clasificó en el tercer puesto del Over Hall en la categoría masculina.

Moreno gana justa ciclista italiana

Pieve di Soligo, Italia/21/AP.- El italiano Moreno ganó hoy la segunda carrera de la justa ciclista. Hay 3 mil actas de esportistas en términos generales se clasificaron en las que son limpias, pero en las que no aparecen representantes y que se desprendió del pelotón y se retiró que los corrie-

LEON

No. 4293

B

R

Vital

Gto.- Vicente Fox Quesada presenta "connivencia" con Rafael Corrales Aya y responsables de la Junta Electoral para burocracia popular", pero advierte a los hombres libres reaccionarios que son limpias, pero en las que no aparecen representantes y que se desprendió del pelotón y se retiró que los corrie-

que "los prístas quieren un triunfo que no obtuvieron". Hay 3 mil actas de esportistas en términos generales se clasificaron en las que son limpias, pero en las que no aparecen representantes y que se desprendió del pelotón y se retiró que los corrie-

Federal	
PAN	54,393
PRI	51,675
Local	
PAN	55,963
PRI	50,673

Federal	
PAN	41,391
PRI	36,147
Local	
PAN	43,781
PRI	37,548

Federal	
PAN	53,020
PRI	35,035
Local	
PAN	55,606
PRI	36,673

LEON, GTO., 23 DE AGOSTO DE 1991

\$1,000.00

la ciudad a.m.

las noticias como son

Viernes

Obtiene triunfo Ramón

626 mil  418 mil  91 mil

van a Fox 10 mil celayenses

COMPUTO FINAL PARA GOBERNADOR

DISTRITO	CABECERA	PRI	PAN
I	GUANAJUATO	34,041	21,057
II	LEON	50,930	56,092
III	LEON	36,411	43,287
IV	LEON	36,215	54,618
V	SN. FCO.	22,528	17,212
VI	PENJAMO	36,367	11,550
VII	IRAPUATO	29,564	22,406
VIII	IRAPUATO	32,510	20,303
IX	SALAMANCA	29,690	15,585
X	SALAMANCA	19,435	14,450
XI	V. DE STGO.	20,629	7,740
XII	SALVATIERRA	43,114	17,786
XIII	ACAMBARO	35,743	10,350
XIV	CELAYA	50,757	28,515
XV	CELAYA	38,669	30,020
XVI	S.M.ALLENDE	37,253	16,038
XVII	S.L. DE LA PAZ	26,472	11,812
XVIII	D. HIDALGO	46,108	18,533

Entregarán constancia de mayoría luego de la calificación del Congreso

Verónica Espinosa/David Monjaraz/a.m.

Guanajuato, Gto.- Con un total de 626 mil 436 votos, Ramón Aguirre Velázquez resultó triunfador en los comicios. El PRI, alcanzó un 53 por ciento de los votos emitidos por 1 millón 178 mil 759 guanajuatenses, cifra que superó el 70 por ciento de los ciudadanos que tienen su credencial de elector. Con 418 mil 324 votos, que alcanzan el 35 por ciento de la votación, el candidato del PAN, Vicente Fox Quesada ocupó el segundo sitio.



Ramón Aguirre celebra el triunfo.

Porfirio Muñoz Ledo, candidato de la coalición PRD-PPS obtuvo el 8 por ciento, con 91 mil 150 sufragios a su favor. Le siguió Rosa María Hernández de Torres, candidata del PDM con 31 mil



Vicente Fox, inconforme con los resultados del cómputo.

pesos que gastó para su campaña electoral. "Se le pedirá que explique también por qué se etiquetó a los ciudadanos pobres con la banderita del Pronaso para que votaran doble por su candidato a gobernador y ahí ante el pueblo lo esperamos". Denunció al gobernador Corrales

Festeja Ramón Aguirre el

SOLUCION ANTERIOR

S	O	S	V	S	N	V	N	E	T	E
V	A	O	N	V	O	B	V	V		
T	E	M	I	V	A	B	V	E		
L	N	E	I	M	A	D	V	L	V	E
V	S	I	V	E	N	O	I	O	V	R
L	V	O	C	O	T	O	I	R	O	V
L	V	A	R	V	A	R	V			
N	E	S	V	O	R	P	A	V	N	I
E	A	V	E	I	N	A	V	A	I	C
O	I	N	O	S	E	L	A	V	R	I
N	O	B	V	O	L	V	A	V		
B	H	V	M	O	L	T	E	K		

- Encubrir: 41 C. de
- ocultar Colombia
- Gas 43 Unidad
- Actriz fr. eléctrica
- Magall 44 Mujer
- Irlandés 46 Proyectiles
- William 47 Lago de
- Butler EE. UU.
- Penetró Canadá
- Apresado como 48 Comité en
- fiianza New Orleans
- Pres. cubano 49 Enseñada
- Carlos 50 Especie de
- Socarrás remo
- Premio del 51 Cayeron como
- cine mexicano 52 Parientes
- Góminos la 53 Ornamento
- cumbia borde
- Dejaran el 54 155 romeno
- trabajo

8	9	10	11	12	
		16			
		19			
	22				
	24				
29			30	31	
			35		
			38		
			41		
			44		
46					
				51	52
				56	
				59	
				62	



León, Gto.- Convoca Vicente Fox a realizar acciones "contra la libertad y el engaño que se vive en Guanajuato". Dichas acciones serán durante el mitin que tiene programado para hoy en la ciudad de León.

era de mis planes renuncia: Medina

Chávez Hdez./a.m.

planes de Carlos Medina Plascencia no la renuncia al gobierno interino. "Seguiré para tomar posesión el próximo 26 de marzo", pero aclaró que esto es un movimiento que puede violentar la voluntad de los guanajuatenses.

El 10.15 de la noche de ayer, Medina Plascencia anunció en el vuelo de la ciudad de México al sur del Bajío.

En su punto de vista sobre la propuesta para el Congreso del Estado, que reforma los artículos 68 y 110 de la Constitución y que elija a Vicente Fox Quesada como candidato a gobernador de Guanajuato, dijo:

"Me hace revisar muy cuidadosamente que está sucediendo para analizarlo".

Una provocación o una forma de que Vicente Fox no llegue a la gubernatura? "Yo no veo tan sólo en el contexto de Vicente Fox en cualquier guanajuatense, yo creo que el derecho a que alguna persona que quiere ser gobernador o síndico, no pueda hacer nada por el hecho de no haber nacido en Guanajuato que haya vivido 30, 40 o 50 años aquí, no es posible".

Esto es un movimiento con toda precisión y no es lo que los guanajuatenses quieren".

Esto puede llevar a que nuevamente viole la voluntad de los guanajuatenses y eso, yo lo rechazo".

En esta situación: ¿Ha pensado en renunciar a la posesión del Gobierno Interino? "Yo pronto estamos trabajando y vamos a seguir todo: estoy en la decisión que he tomado, voy a seguir con mi trabajo para asumir el día 26".

Medina Plascencia luego subrayó que está revisando la situación.

Los panistas de León han anunciado que impondrán de manera física que usted llegue a tomar posesión, ¿qué hará entonces? "Yo creo que ahí deberíamos de entender cuales son los tiempos, la madurez política que nos demanda el Estado; debemos hacer en el llamado a la cordura y a la tranquilidad que demanda Guanajuato, para poder sumarnos a lo que se tiene que hacer".

Medina aprovechó para hacer un llamado a los partidos políticos a sumarse a la tarea que se tiene encomendada.

cer el análisis y el estudio de la reforma política y la constitucional", enfatizó el candidato.

Por otro lado indicó que se analizarán las diferentes alternativas de resistencia, "porque es un asunto muy serio, en donde están en juego definiciones profundas en cuanto al futuro de la nación".

"Yo creo que aquí no se trata de Vicente Fox, ni de Guanajuato, sino de saber y poner en la mesa de las discusiones el modelo político mexicano dictatorial que nos han impuesto, comparado con la fuerza y voluntad de un pueblo que clama a gritos el cambio de ese modelo político", consideró Vicente Fox.

Sin embargo manifestó que dentro de la crisis que representa, "es la oportunidad de definir el México que queremos. Esto va a servir para hacer esa clarificación".

Manifestó que este movimiento está extendido a nivel nacional e internacional, "porque los ojos de la nación entera y del mundo están puestos en Guanajuato".

Advirtió que la situación "habrá de resolverse aquí, en donde prevalecerá el viejo modelo político oligárquico".

Insta Porfirio a Medina a pensar bien si acepta o no gubernatura

México, D.F./10/La Jornada

El ex candidato a la gubernatura de Guanajuato por el Partido de la Revolución Democrática, Porfirio Muñoz Ledo, hizo ayer un llamado a Carlos Medina Plascencia para que "plene dos veces antes de aceptar la gubernatura interina", porque si toma posesión lo hará aceptando "su imposibilidad para gobernar", y dijo que este "atraco político" es sólo un anuncio "de todas las tropelías" de que serán capaces.

Para Muñoz Ledo, las reformas a la Constitución de Guanajuato para reducir la elegibilidad del gobernador a únicamente los nacidos en la entidad sólo tiene dos explicaciones: O este es un chantaje del priismo local al gobierno de la República, o es un valor entendido, y Salinas, que es quien manda en el PRI ha dado permiso para ese golpe de mano, engañando a todos, incluido Medina Plascencia, a quien prometió apoyar en su gestión.

Aunque es "menos verosímil", no descartó la posibilidad de que se trata de una "maniobra" de Corrales Ayala (Rafael, el gobernador), quien intenta salvarse de ir a la cárcel que seguramente le espera si le hacen una auditoría, como anunció el "presunto gobernador interino", y de quien se de-

cía cuando "era un joven Ruizcortinista que tenía más vueltas que un tornillo".

De cualquier manera, se está cumpliendo, concretando "el gran peligro de que hemos hablado desde el primer día de la renuncia de Aguirre y el nombramiento de Medina Plascencia; se está perfilando a un gobernador cautivo. Y todavía habrá que esperar para ver "el cerco" de que será capaz el Congreso "Aguirrista" por venir, si es que no se le detiene a tiempo.

Y la situación le permite apuntalar el planteamiento que su partido hizo desde un principio; anular la elección de Congreso Local, "porque con esa actitud de la mayoría priista Medina va a estar atado de manos, se convertirá en un verdadero rey de burlas".

"Todo el proyecto que estamos apoyando de transición democrática en Guanajuato se vendría abajo. Por este camino Guanajuato haría una crisis Constitucional porque tratar de eliminar por este atraco tanto al candidato del PAN, como al candidato del PRD, aunque no he decidido aun contender en la próxima elección porque depende de las circunstancias", es una falsa vía jurídica para tratar de eliminarlos".

Plasman reformas el sentir de la ciudadanía: Luis Ferro

Ver interiores



Afuera del Congreso del Estado, cerca de cien panistas, que luego sumaron unos 400, acompañados de Vicente Fox Quesada, quien con la reforma automáticamente quedaría descartado como candidato a Gobernador -nació en el D.F.- y el presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, Alfredo Ling Altamirano, protestaban contra esa resolución que deberá ser ratificada por la mayoría de los 46 municipios.

Mientras tanto, elementos de Tránsito del Estado bloquearon los accesos a la ciudad de Guanajuato, para "evitar concentraciones de panistas", según manifestó un agente de esta corporación a un automovilista.

En la sesión del Congreso, además de aprobarse la reforma 68, se autorizó una adición a la propuesta del diputado independiente Xermán Vázquez Alba, en la que se indica que el Gobernador además de ser guanajuatense por nacimiento, "tendrá que comprobar una residencia efectiva de cinco años anteriores a la elección".

Como protesta, los legisladores panistas Ricardo Suárez Inda, Guadalupe Vargas, Antonio Obregón Padilla y Napoleón Gallardo, salieron de la sesión.

Afuera estaban los otros dos diputados panistas, Gabriel Hernández Jaime y Salvador Echeveste Guerrero, a quienes se les impidió el paso al recinto.

Los diputados del PAN calificaron la iniciativa como "un atropello en contra de la propia Constitución Política del país y creada expresamente para que Vicente Fox Quesada no contienga en los próximos comicios extraordinarios".

Al concluir la sesión -de menos de una hora-, se declaró un receso hasta las 8 de la noche, a efecto de que se analizara y discutiera el dictamen en los 46 ayuntamientos del Estado.

La propuesta para reformar el artículo 110 establece que para ser síndico, regidor o presidente municipal, se requiere también ser guanajuatense por nacimiento.

Por su parte, afuera del recinto, la dirigencia estatal panista, convocó a sus funcionarios municipales presentes en el mitin, a una reunión en las escalinatas de la Basílica Colegiata, donde se les instruyó a los regidores panistas para que en sus respectivos ayuntamientos rechacen el dictamen.

A las 8 de la noche, el pleno del Congreso no contaba con las resoluciones de los municipios respecto a las reformas, de tal manera que será hasta hoy, a las 10 horas, cuando podría realizar la declaratoria de reforma a los artículos 68 y 110, dado que el artículo 143 de la Constitución establece que deben ser aprobadas por la mayoría de los ayuntamientos.

Medidas de seguridad

En medio de máximas medidas de seguridad a las 11 de la mañana, dió inicio la sesión extraordinaria del Congreso del Estado.

En principio se impidió el acceso al recinto a los medios de información.

Cuando a.m. finalmente logró entrar al recinto se discutía en la sala de sesiones el dictamen, elaborado por las Comisiones Unidas de Gobernación y Puntos Constitucionales que reforman los artículos 68 y 110 de la Constitución Política del Estado.

El representante de la fracción panista, Antonio Obregón Padilla hacía uso de la tribuna señalando que el dictamen en discusión, "no se ajusta a la Constitución Política de la República", específicamente -dijo-, en los artículos 115, 116 y 117.

Este -preciso-, atenta también contra los derechos humanos, toda vez que es un derecho el elegir a las personas "y nos están limitando por un accidente que es el de no haber nacido aquí".

Advirtió asimismo que se cometerá un atropello que después se le revertirá, "porque el pueblo quiere democracia y apertura".

Obregón Padilla expresó que con estas reformas "lo que se pretende es cerrar paso a un proceso democrático". Pidió a los demás legisladores que reconocieran que "lo único que se pretende es que Fox Quesada no contienga en las elecciones extraordinarias, y no nos hagamos tontos".

Y tras señalar: "Yo no me voy a hacer cómplice", el panista abandonó el recinto, en el que -señaló- "no hay garantías".

Esta acción fue secundada por sus compañeros de partido.

"No es una novedad en el país"

En favor del dictamen, el diputado priista, José Antonio Ramírez Salgado leyó la lista de los estados de la República, en donde se aplica esta propuesta y en donde -indicó-, "el orgullo de ser nacido está por encima de los convencionalistas y aventureros políticos".

Y en este sentido Ramírez Salgado mencionó los estados de Aguascalientes, Colima, Chiapas, Durango, Guerrero, Tamaulipas, Veracruz y Zacatecas.

También el representante del PPS, Nicolás Acosta Granados -quien el lunes solicitó su reincorporación al Congreso del Estado-, habló en favor del dictamen.

Calificó a los panistas como "señores representantes de la burguesía reaccionaria" y temerosos de que se les "caiga la sopa de la boca" y no lleguen a ver su sueño realizado este 26 de septiembre.

Enseguida Xermán Vázquez Alba, diputado independiente, propuso a los legisladores que se afiana el dictamen que "para ser gobernador se requiere tener residencia de menos de cinco años a la elección".

En su opinión, "vendrá a complementar lo que se pretende con el dictamen", mismo que -consideró- "Clara respuesta a los últimos acontecimientos".

Finalmente otro priista, Rodolfo Arteaga Paredes solicitó el voto para reformar el artículo 68 y para la adición que propuso el diputado independiente.